
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „darkdiver“ vom 9. Januar 2008 um 18:41

Es steht jedem frei beide Augen oder zuerst nur eins machen zu lassen. Ich habe mir die Zahlen
angesehen und die Chance die Sehkraft zu verlieren sind rein akademischer Natur und nicht
gegeben. Es natürlich ein chirurgischer Eingriff und hier liegen die tatsächlichen Risiken. Es
kann zu Entzündungen etc. kommen. Aber die Artemis Klinik ist was die Hygiene etc. angeht iso
9001:2000 zertifiziert und die Messer fürs Auge werden nur 1x verwendet. Vielleicht kommen
auch hier die Kosten zu stande welche ich mir nicht erklären konnte.

Also daher lassen die meisten Patienten beide Augen gleich auf einmal machen. Ich werde es
auch so machen lassen.

Oh je graut mir schon davor 

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8493-augen-lasern-lassen/?postID=126626#post126626
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